

# Pidato Perdana, Andi Ina-Abustan Janji 100 Hari Pertama Pemerintahan Harus Ada Kerja Kongkrit

Ahkam - [BARRU.INDONESIASATU.ID](http://BARRU.INDONESIASATU.ID)

Feb 21, 2025 - 06:44



JAKARTA- Bupati Barru Andi Ina Kartika Sari dan Wakil Bupati Barru Abustan AB berjanji dalam waktu 100 hari pertama pemerintahannya, sudah harus ada kerja kongkrit yang bisa dilihat.

Hal ini disampaikan oleh Andi Ina saat menyampaikan pidato pertama diacara

ramah tamah pelantikan Bupati dan wakil Bupati Barru, yang digelar di The Acacia Hotel Jakarta, pada Kamis (20/2/2025).

"Dalam 100 hari pertama pemerintahan kami, sudah harus ada kerja kongkrit yang dilihat", ungkap Andi Ina dihadapan tim relawan dan keluarga yang hadir dicara ramah tamah tersebut.

Dalam kesempatan itu, Andi Ina menyatakan bahwa setidaknya ada tiga sejarah yang terukir hari ini. Yang pertama tercatat dalam sejarah untuk pertama kalinya Bupati/Wakil Bupati dilantik oleh Presiden di Istana Negara.

Yang kedua mencatatkan dirinya sebagai perempuan pertama menjadi Bupati Barru dan yang ketiga dihari pelantikannya bertepatan dengan hari jadi kabupaten Barru ke-65.

Ia menyatakan komitmennya mengusung perubahan untuk membangun kabupaten Barru yang semakin tertata. Untuk mencapai itu, Andi Ina-Abustan mengaku membutuhkan bantuan dan dukungan semua pihak.

Andi Ina juga menegaskan kepada seluruh pimpinan OPD agar tidak bekerja untuk kepentingan kelompok tertentu. Yang dibutuhkan kerja-kerja kongkrit untuk pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Barru.

"Tidak ada lagi sekat atau kelompok tertentu. Kita semua harus punya komitmen yang sama untuk Barru yang kita cintai. Hari ini kita berjanji untuk sama-sama bekerja dan tidak boleh ada kepentingan selain untuk kepentingan daerah dan masyarakat", ujarnya.

Andi Ina secara khusus menyampaikan terima kasih kepada Tim Relawan INIMI yang telah berkerja luar biasa untuk memenangkan pasangan Ina-Abustan dalam Pilkada lalu.

"Kalian semua hebat dan luar biasa. Terima kasih juga kepada masyarakat Barru yang telah memberikan dukungan untuk mengembang amanah memimpin daerah ini", ucapnya.

Diakhir pidatonya, A. Ina kembali menegaskan akan menggaungkan dan terus menggelorakan kabupaten Barru sebagai kota satri.

"Insya Allah surat pertama yang akan saya tanda tangani selaku Bupati Barru adalah Surat Edaran kepada semua ASN lingkup Pemda untuk menghentikan semua aktifitas ketika adzan berkumandang dan waktu shalat tiba, wajib menunaikan shalat", tegasnya.

Hadir dalam acara ramah tamah pelantikan Bupati dan Wakil Bupati Barru suami Andi Ina, M. Yulianto Badewi, Wakil Bupati Barru Dr. Ir. Abustan A. Bintang didampingi isteri A. Milawati Jamain, Plt Sekda. A. Syarifuddin dan Ketua DPRD Barru H. Syamsuddin Muhiddin.

Selain itu, hadir pula Anggota DPRD Barru Rudi Hartono, Kepala BKAD Abubakar, Kadis Kominfo-SP Syamsuddin, Kabag Organisasi, Kabag Umum, Camat Barru A. Hilmanidah dan Lurah, Tim Relawan dan keluarga serta undangan lainnya.